

Miércoles, 10 Diciembre 2014

## Evaluación de Resultados del Proyecto Piloto "Mujeres Ahorradoras" en El Salvador



Con el objetivo de evaluar los resultados que el Proyecto Piloto **"Mujeres Ahorradoras"** obtuvo en El Salvador, entre el 24 y el 28 de noviembre se realizó una encuesta a las participantes de esta primera fase, actividad liderada por Federico Estrada, Oficial de Operaciones de Proyecto Capital en El Salvador. Simultáneamente, y con apoyo de Elena Caballero, investigadora del Instituto de Estudios Peruanos-IEP, se realizaron grupos focales para capturar el máximo de información cualitativa.

Ambos esfuerzos se articularán para conocer en profundidad los resultados e impactos directos promovidos por el programa. Durante estas primeras semanas de diciembre, se están ingresando todos los datos a una base y se preparan los insumos para comenzar los análisis.

La Evaluación persigue los siguientes objetivos:

- a) Ajustar, con la mayor precisión, todos los componentes del programa de Educación e Inclusión Financiera.
- b) Diagnosticar una serie de comportamientos financieros y de administración de activos que están vinculados con el ahorro.
- c) Disponer de una base de datos amplia y sólida para poder acumular información sobre los participantes de los programas de TMC en El Salvador.

